きたっこ夢だより

平成29年度10月号

相良村立相良北小学校 球磨郡相良村四浦東 2449 番地 TEL(0966)36-0122

URL http://es.higo.ed.jp/sagarane/

「心やさしく、頭かしこく、体つよく、夢ふくらます児童の育成」

「げんき りっぱり さりごまで 一生懸命」



学校教育目標







開飛君と優太君の激走800m

3~6年生による力強い組体操

1・2年生のかわいい花笠音頭

優勝の赤団団長は龍義君

《スポーツの秋》配布10月1日(日)曇り。あざみ園・北小合同運動会は盛会の内に終わりました。児童は、練習の成果を発揮し全力でがんばりました。たくさんの声援と拍手をもらってとてもうれしそうでした。笑顔いっぱい、元気いっぱいでハッピーな一日になりました。持久走大会でもがんばります。《芸術の秋》児童の次の目標は犬童球渓顕彰音楽祭(11/10)ときたっこ秋祭り(11/19)です。《学問の秋》12月上旬には熊本県学力調査のテストがあります。授業もがんばっています。毎日の家庭学習と読書(うち読)もよろしくお願いします。《食欲の秋》かぜをひかないように、「早寝・早起き・朝ごはん」をしてください。'あっ'という間に2学期の折り返しになりました。児童は、行事の度に確かに成長してきています。この調子でがんばりましょう。

応にきれいなぼを 呼かせよう 人権の花・終了式 (ABORLER) (ABORLER) (ABORLER) (ABORLER)

人権の花運動終了式

10月20日(金)に人権の花終了式を行いました。人権擁護委員の皆様による「大きなかぶ」の人形劇を鑑賞し、みんなで協力することの大切さを学びました。児童代表で赤池優太君が、「人権の花は花壇の花だけではなく、心に咲く花だと分かった。これからも心に花をもっと咲かせたい。」とお礼の言葉を述べました。この言葉通り、心の花が咲き誇る北小にしていきます。



また、半年間お世話になった人権擁護委員の皆様に、子 どもたちが育てたマリーゴールドの花の種のプレゼントし て喜んでいただきました。今後、保護者や地域の皆様にも 配付します。

10月14日(土)に、パー

マリーゴールドの種を集める3・4年生 クドーム熊本で開催された集

会に、4年生の菫子さん、凛音さん、羽花さんが参加しま した。差別やいじめをなくすことを目的に、「広げよう一人 一人の笑顔~ありがとうの思いを込めて」をテーマに、参



参加者全員合唱「世界に一つだけの花」

加者全員が手話を交えて「世界に一つだけの花」を合唱しました。いじめられた小・中・ 高校生のナマの発表は、ズシンと心に響きました。北小はこれからもみんななかよしです。

1年生···南稜高校(10/13) 2年生···秋の四浦探検(10/19)

3・4年生…クリーンプラザ・消防署(10/1

1)

1年生は、南小の1年生と一緒に南稜高校に行って、動物とふれあいました。楽しかった!! 2年生は、春探検で行った四浦地区をもう一度探検し、四浦郵便局・あざみ保育園・佐藤商 店・權頭医院、がんこ豆腐様にお礼のお手紙を届けました。楽しかった!!

3・4年生は、南小の4年生と一緒に人吉球磨クリーンプラザや人吉下球磨消防組合に行っ て、施設見学や仕事の内容について学習しました。楽しかった!!



ポニーに乗る巧海君



佐藤商店の前で2年生と記念写真



この他にも、10月18日(水)に、6年生が錦町の人吉海軍航空地跡を見学しました。19日(木) は、全校児童で四浦阿蘇神社の秋季例大祭に行きました。地域の皆様に喜んでいただき、お 餅やお菓子もいただきました。ありがとうございました。



◆読書旬間で読み聞かせをしていただきました。子どもたちは真剣に聞き入っていました。→2年生は国語の学習で「お手紙」の音読劇をしました。元気会の皆様も来ていただき、とてもうれしかったです。

